

INICIO:

ESTAMOS AQUÍ POR DOS RAZONES: EL ACTO FORMAL DE ASUMIR LA ALCALDÍA DE GUAYAQUIL, POR MANDATO POPULAR...

Y LA OTRA RAZÓN, HISTÓRICA POR CIERTO, ES DARLE EL MÁS FRATERNAL ABRAZO EN NOMBRE DE LOS GUAYAQUILEÑOS, SEÑOR ALCALDE, PARA DECIRLE GRACIAS POR LOS 19 AÑOS EN LOS QUE SE BATIÓ POR GUAYAQUIL, ENTRE LA CALLE Y ESTE SALÓN; CON LOS BRAZOS ABIERTOS O EL PUÑO EN ALTO, SOSTENIENDO LA BANDERA, BANDERA QUE ES UN GRITO, UN LLAMADO, UNA CAUSA, UNA RAZÓN PARA DECIR ORGULLOSOS: “SOMOS GUAYAQUILEÑOS”.

TANTO LOS NACIDOS EN ESTA TIERRA, DESCENDIENTES HUANCAVILCAS, DE LA SANGRE DE OLMEDO Y DE LA PASIÓN DE JULIO JARAMILLO... COMO LOS QUE DESCENDIERON DEL BUS QUE LOS TRAJÓ AQUÍ, CON SUS MALETAS LLENAS DE ESPERANZA POR ENCONTRAR TIEMPOS MEJORES...

PORQUE PARA SER GUAYAQUILEÑO, NO HACE FALTA PRESENTAR LA CÉDULA, SINO PONER EL CORAZÓN POR LA CIUDAD...

COMO LO HIZO USTED SEÑOR ALCALDE.... CON ALMA Y CORAZÓN.

CONTAMOS CON USTED EN TODO MOMENTO Y CUENTE CON NOSOTROS AHORA, A DONDE VAYA.... AHÍ ESTAREMOS, PARA QUE LA TRANSFORMACIÓN DE GUAYAQUIL, LA VIVA LA NACIÓN.

BICENTENARIO

SOMOS LA GENERACIÓN DEL BICENTENARIO, LA DE LOS 200 AÑOS DE LIBERTAD, DE LA RECONQUISTA DE NUESTRA CIUDAD... HEREDEROS DEL VALOR DE NUESTROS ANCESTROS... ESCUCHAMOS SU LLAMADO HACE 27 AÑOS... CUANDO UN EXPRESIDENTE, LEÓN FEBRES-CORDERO, LE DIJO A SU CIUDAD QUE VOLVÍA PARA QUEDARSE, Y CON LA ENTEREZA QUE LO CARACTERIZABA: CERRÓ EL MUNICIPIO QUE ERA UN REFLEJO DE LA DECADENCIA Y CUANDO ABRIÓ SUS PUERTAS, HABÍA NACIDO UN NUEVO GUAYAQUIL, UNA NUEVA HISTORIA PARA ESTA CIUDAD QUE DECIDIÓ AVANZAR, SIN PARAR, Y ESTA VEZ ERA PARA SIEMPRE....

Y LUEGO LA FUERZA SE TOMÓ NUESTROS CORAZONES, ANTE UN HOMBRE QUE NOS CONVOCÓ A DEFENDER NUESTRA CIUDAD DE LADRONES, DE NAVES Y SAQUEADORES DE PUEBLOS...

JAIME NEBOT, LOGRÓ LO QUE NUESTROS ANTEPASADOS: CONVERTIRNOS EN FUEGO ARDIENTE; HOMBRES Y MUJERES DE LA MANO DE NIÑOS Y ANCIANOS, VOLVIÉNDOSE GIGANTES.

Y FUERON USTEDES, GUAYAQUILEÑOS, CONSTRUYENDO EL MALECÓN, DEFENDIENDO CON SU FUERZA A LA CIUDAD.... Y CON SU SOLIDARIDAD, LEVANTANDO AL CAÍDO.... SIEMPRE FUERON USTEDES EN CADA OBRA, EN CADA AVENIDA, EN CADA CALLE... EN EL AEROPUERTO, EN LA TERMINAL, EN LA PERLA, EN LA AEROVÍA... SUS MANOS LEVANTARON ESCOMBROS Y ABRIERON SENDEROS PARA FORMAR CAMINOS....

INAMOVIBLES COMO EL CERRO DEL CARMEN... CONSTANTES COMO EL RÍO GUAYAS Y LLENOS DE FE, COMO NUESTRO CRISTO DEL CONSUELO....

Y AQUÍ ESTAMOS NUEVAMENTE, JUNTOS, ABRAZANDO UNA CAUSA, REPRESENTADA EN SUS HOMBRES... ¡Y TAMBIÉN EN SUS
MUJERES!

OBRAS

ESTOY CONSCIENTE DEL GRAN DESAFÍO QUE ASUMO EL DÍA DE

HOY; DESAFÍO QUE INICIA CON PROPUESTAS Y COMPROMISOS CLAROS... PARA ESO CUENTO CON USTEDES, SEÑORES CONCEJALES.

JUNTOS VAMOS A CONTINUAR CON EL DESARROLLO DEL GUAYAQUIL QUE AMAMOS... CONSTRUYENDO PUENTES QUE NOS SIGAN INTEGRANDO CON CANTONES VECINOS COMO DURÁN, DAULE Y SAMBORONDÓN... EL GRAN GUAYAQUIL.

SEREMOS UN MUNICIPIO VANGUARDISTA, QUE TOMA EL DESAFÍO DE UTILIZAR LA TECNOLOGÍA PARA BENEFICIAR A MÁS GUAYAQUILEÑOS.

SALUD

EN SALUD: PODRÁN ACCEDER A CONSULTAS MÉDICAS GRATUITAS DESDE SU CELULAR LAS 24 HORAS .

Y EN NUESTROS HOSPITALES DEL DÍA, SE REALIZARÁN OPERACIONES DE HOMBRO Y RODILLA QUE SERÁN COMPLEMENTADAS CON LA CONSTRUCCIÓN DE NUESTRO CENTRO DE REHABILITACIÓN FÍSICA, CON LOS MEJORES EQUIPOS PARA EL PAÍS.

SEGURIDAD

EN SEGURIDAD: POTENCIAREMOS LA CORPORACIÓN DE SEGURIDAD CIUDADANA, INSTALANDO NUEVAS CÁMARAS DE MONITOREO CON PARLANTES EN ESCUELAS Y COLEGIOS, INCLUYENDO EL RECONOCIMIENTO FACIAL; EN TANTO QUE, LAS MUJERES VÍCTIMAS DE VIOLENCIA INTRAFAMILIAR PODRÁN CONTAR CON BOTONES DE PÁNICO DE USO PERSONAL, DE FORMA COORDINADA CON NUESTRO PROGRAMA “AMIGA YA NO ESTÁS SOLA”. ESTA TECNOLOGÍA TAMBIÉN ES PARTE DEL “PLAN MÁS SEGURIDAD” EN LA TRANSPORTACIÓN PÚBLICA.

INNOVACIÓN

EN INNOVACIÓN: DISTRITO 100 SERÁ EL CENTRO PARA NUEVOS DESARROLLOS, QUE, SUMADOS A UN PROCESO ADECUADO DE CAPACITACIÓN Y CRÉDITO, NOS POTENCIARÁN COMO UNA CIUDAD DE DESARROLLO TECNOLÓGICO Y EMPRENDIMIENTO.

EMPRENDIMIENTOS

PARA NUESTROS JÓVENES QUE NO LOGRARON ENTRAR A LA UNIVERSIDAD, TENDREMOS NUESTRO INSTITUTO DE ARTES Y OFICIOS CON CARRERAS COMO: GASTRONOMÍA, MECÁNICA, BELLEZA Y TAMBIÉN ENFERMERÍA...

DIVERSIÓN FAMILIAR GRATUITA

EN DIVERSIÓN: GENERAREMOS NUEVOS ÍCONOS DE ESPARCIMIENTO; GUAYAQUIL CONTARÁ CON UN ACUARIO VIRTUAL, ÚNICO EN LA REGIÓN... Y SEGUIREMOS POTENCIANDO LA GASTRONOMÍA, EL ARTE, LA CULTURA Y EL ENTRETENIMIENTO, CONVIRTIÉNDONOS EN REFERENTE DEL TURISMO NACIONAL E INTERNACIONAL.

VERDE

Y NO SOLO CRECEREMOS EN TECNOLOGÍA E INNOVACIÓN... EMPEZAREMOS TAMBIÉN LA CONSTRUCCIÓN DE NUESTRO NUEVO CENTRO DE BIENESTAR ANIMAL, QUE INCLUIRÁ CANOTERAPIA. ADEMÁS, CONTINUAREMOS CON LAS ESTERILIZACIONES Y TENDREMOS MÁS CLÍNICAS MÓVILES VETERINARIAS...

COMO DIJO GANDHI “LA GRANDEZA DE UNA NACIÓN Y SU PROGRESO MORAL, PUEDEN SER JUZGADAS POR LA FORMA EN QUE SUS ANIMALES SON TRATADOS”, POR ELLO, LOS CONVOCO COMO SIEMPRE A SER PARTE DE LA SOLUCIÓN.

MIENTRAS TANTO... SEGUIREMOS PINTANDO A LA CIUDAD DE VERDE, CON JARDINES VERTICALES, ÁRBOLES NATIVOS,

EDIFICIOS CON JARDINES EN SUS TERRAZAS Y AGRICULTURA URBANA... ¡GUAYAQUIL, SUEÑA EN GRANDE!

NUEVAS MANOS

Y ES POR ESTO QUE, NUEVAS MANOS... ¡LAS MEJORES! SE UNEN PARA ATENDER A LOS QUE MENOS TIENEN Y LO HARÁN GRATUITAMENTE: EL DOCTOR JORGE PALACIOS OPERARÁ A NUESTROS NIÑOS CON LABIO LEPORINO Y PALADAR HENDIDO, EN NUESTROS HOSPITALES DEL DÍA...

Y EL DOCTOR FRANCISCO BORJA, HARÁ CIRUGÍAS RECONSTRUCTIVAS A LAS MUJERES QUE, COMO CONSECUENCIA DE LA VIOLENCIA DOMÉSTICA, QUEDARON AFECTADAS CON HUELLAS EN SU ROSTRO... ESTO SE UNE A NUESTRO PROGRAMA “AMIGA YA NO ESTÁS SOLA”. LOS MEJORES, PARA LOS MEJORES.... ASÍ ES GUAYAQUIL...

MÉDICO EN CASA

AQUELLOS QUE VOTARON EN CASA, CREYERON EN NOSOTROS Y NO SE EQUIVOCARON... TENDRÁN LA VISITA DE NUESTROS MÉDICOS PERMANENTEMENTE, CON EXÁMENES DE LABORATORIO, MEDICINA Y REHABILITACIÓN, INCLUYENDO EL TRATAMIENTO PARA DOLOR CRÓNICO DE LA COLUMNA... COMO NO PUEDEN MOVILIZARSE A CAUSA DE SU ENFERMEDAD, ENTONCES, NOSOTROS, LLEGAREMOS A ELLOS...

DROGAS

HAY UNA BATALLA QUE NO MIDE RIESGOS Y ES LA QUE EMPRENDEMOS POR NUESTROS HIJOS... POR ELLO, ATENDIMOS A TRAVÉS DEL PROGRAMA “POR UN FUTURO SIN DROGAS” A MÁS DE 3000 PERSONAS, ENTRE NIÑOS, JÓVENES, DEPORTISTAS, ADOLESCENTES EMBARAZADAS, CUYOS HIJOS VINIERON AL MUNDO SIN EL SÍNDROME DE ABSTINENCIA...

Y SEGUIREMOS PELEANDO, AHORA DESDE ESTE LADO DE LA ACERA, DESDE LA ALCALDÍA, CON NUESTROS CENTROS DE DESINTOXICACIÓN...

NO PUEDO GARANTIZAR EL FINAL DE ESTA BATALLA... PERO SI,
QUE NO CLAUDICAREMOS... SI CAEN 10, LEVANTAREMOS A 20...
SI CAEN 1000, LEVANTAREMOS A 2000... ASÍ ES EL AMOR DE LOS
PADRES, ASÍ ES NUESTRA FUERZA; ASÍ, NUESTRA ENTREGA.

FINAL

PONDRÉ MI ALMA AL SERVICIO DE ESTA CIUDAD... POR ELLO,
PIDO A DIOS, SABIDURÍA, HUMILDAD Y BONDAD... QUE
CUANDO ME FALTE FUERZA, ME DE VOLUNTAD Y CUANDO
TENGA QUE ELEGIR, ME INCLINE SIEMPRE POR LOS MÁS
DÉBILES...

¡VIVA MI CIUDAD! ¡VIVA LA LIBERTAD, VIVA GUAYAQUIL!